La Prensa Austral

2025 Audiencia: 1.925 Tirada: 5.600 Difusión:

Ocupación:

15.600 5.200 5.200 43,51% Sección: NACIONAL Frecuencia: DIARIO



Pág: 20

Encuentran semihundida a lancha desaparecida frente a Coronel: Armada busca a tripulantes

Se cree que los siete pescadores que estaban en la embarcación podrían estar a la deriva en un bote salvavidas.

emihundida fue encontrada ayer en la tarde la embarcación que desapareció la madrugada de este domingo con siete tripulantes a bordo frente a las costas de Coronel, en la Región del Biobío.

Recordemos que la lancha de nombre "Bruma", cuya está inscrita en la ciudad de Constitución, Región del Maule, se encontraba realizando faenas de pesca artesanal cuando perdió todo tipo de contacto con tierra.

No obstante, pese a esto, de los pescadores que iban a bordo no se sabe nada, sólo que podrían haber hecho uso de la balsa de emergencia, ya que esta no fue encontrada en el lugar.

Así lo confirmó el capitán del Puerto Coronel, Osvaldo Cuadra, quien comentó que "la embarcación que se encontraba perdida fue encontrada semihundida, pero sin tripulantes en su interior".

"En este momento seguimos buscando para encontrar a los siete tripulantes desaparecidos. Se encuentra un buque mercante en las cercanías y también otras lanchas de pesca artesanal, quienes están cooperando con la búsqueda", añadió.

Funcionarios de Carabineros y de la Gobernación Marítima de Talcahuano se encuentraban ayer encabezando la intensa.

Los trabajadores se encontraban realizando faenas de pesca en la embarcación "Bruma", cuando,



La lancha de nombre "Bruma" se encontraba realizando faenas de pesca artesanal cuando en la madrugada de ayer perdió todo tipo de contacto con tierra.

por causas que se investigan, sus familiares perdieron contacto con ellos, cerca del sector norte de la isla Santa María.

A través de un comunicado, la Gobernación Marítima de Talcahuano detalló que "a las 16:53 horas (de ayer), la aeronave de observación informó el hallazgo de restos de la lancha "Bruma", la cual se encontraría siniestrada y con graves daños estructurales, sin indicios de balsa salvavidas ni sobrevivientes en las inmediaciones".

Agregó que "las condiciones meteorológicas en el área del incidente presentan vientos del sur de 15 a 20 nudos y cleaje de 3,5 a 4 metros, mar gruesa, lo que dificulta las operaciones de búsqueda. En el lugar se encuentran también embarcaciones civiles, colaborando activamente en las labores de rebusca".

"La autoridad maritima continuará con todos sus medios desplegados, reafirmando su compromiso con la salvaguarda de la vida humana en el mar", acotó la Armada.

Por su parte, la presidenta de la Asociación gremial de Bacaladeros de Constitución, Claudia Urrutia, explicó que la lancha "Bruma" dejó de comunicarse con tierra a partir de las 2 de la madrucada del domingo.

"Esto es una familia completa. Son padres, hijos, sobrinos, familiares y amigos que están desaparecidos, comentó Urrutia.

Intensifican búsqueda

Por último, el delegado presidencial de la Región del Maule, Humberto Aqueveque, indicó que pescadores de la comuna de Coronel también se unieron a la búsqueda, así como que Carabineros dispondrá de su helicóptero institucional para aportar.

"Desde los dirigentes de pesca artesanal nos contactaron para poner a disposición los servicios de la región y la coordinación con la Armada de Chile para avanzar en la búsqueda", señaló.

Emol/BiobioChile